

Gemeinsame Sitzung der PGRs Hausen und Geltendorf am Mittwoch, den 06.07.2011 in Hausen

TOP 1: Geistlicher Impuls

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 02.03.2011

TOP 3: Pastoralplanung im Dekanat

TOP 4: Pfingstgespräch der Diözese

TOP 5: Situation Kirchenmusik in der PG

TOP 6: Gründung eines Seelsorgeteams

TOP 7: Sonstiges

Zu TOP 1:

Einführung in die Sitzung mit einem geistlichen Impuls durch Herrn Pfarrer Thomas Wagner

Zu TOP 2:

Das Protokoll zur Sitzung vom 02.03.2011 wird von den PGR-Mitgliedern ohne Einwände genehmigt.

ZU TOP 3:

Der PGR ist offen sowohl für eine Verbindung mit der PG Weil als auch für eine Verbindung mit Moorenweis und Türkenfeld. Ein entsprechendes Schreiben wird an das Dekanat übersandt.

Zu TOP 4:

Die „Pfingstbewegung“ hat vor kurzem ein Schreiben an den Bischof übersandt; dieses Schreiben kann unter www.pfingsterklärung.de nachgelesen werden. Herr Pfarrer Wagner hat bei diesem Schreiben mitgewirkt.

Hieraus resultiert die Idee von Herrn Pfarrer Wagner ab Herbst einmal im Monat im Dekanat nach Geltendorf einzuladen zu einem Gebet für die Erneuerung der Kirche.

Diese Idee wird vom PGR unterstützt.

Zu TOP 5:

- Shalom-Chor:
Zum neuen Schuljahr konnte Frau Angelika Berger aus Zankenhausen als Chorleiterin gewonnen werden. Sie ist bereits als Organistin in Zankenhausen und Türkenfeld tätig.
Hieraus ergibt sich, dass die Terminierung der Feste mit ihr abgestimmt werden muss.

- Kirchenchor:
Herr Alexander Mayr möchte sich als Dirigent zurückziehen. Bislang ist noch kein Nachfolger gefunden.
- Organisten in Hausen:
Es kommt immer wieder zu Engpässen bei den Organisten.
Herr Alexander Mayr erklärt sich bereit, bei solchen Engpässen auszuweichen.

Zu TOP 6:

Es wird ein Seelsorgeteam gegründet.

Aufgaben:

Im Wesentlichen übernimmt das Seelsorgeteam die Aufgaben des Liturgieteams und erstellt den „Terminkalender“ des Jahres.

Weitere Aufgaben sind die praktische Umsetzung bzw. Ausgestaltung von Entscheidungen des PGR beispielsweise zu Musik, Firmung, Kommunion usw., sowie das Setzen von Schwerpunkten in der PG.

Mitglieder:

- Herr Pfarrer Thomas Wagner
- Frau Heidi Huber
- Frau Angelika Dietmaier
- Frau Manuela Heller
- Frau Monika Mayr
- Herr Alexander Mayr

Sofern erforderlich werden auch weitere Mitglieder eingeladen

Das Seelsorgeteam trifft sich voraussichtlich 2 Mal im Jahr.

Erster Termin: Montag 25.07.2011, 19:00 Uhr im Sitzungszimmer

Zu TOP 7:

- Die Probezeit von Herrn Pfarrer Wagner ist abgelaufen; er ist damit endgültig unserer PG zugewiesen.
- Der Begrüßungsbrief für neu Zugezogene ist in Arbeit.
- Herr Markus Martin verlässt das Büro Weilheim und übernimmt die Seelsorge in der JVA Kempten.
- Termine: 25.07.2011, 19:00 Uhr: Seelsorgeteam
29.07.2011: Bayrische Kultfilmnacht, bei schönem Wetter draußen, bei schlechtem Wetter im Pfarrheim
11.09.2011: Verabschiedung des Mesner-Ehepaars Rieger in Hausen
24.09.2011: Aktion Hoffnung: Kleidersammlung in Hausen
- Termin zur nächsten Sitzung: Mittwoch, 05.10.2011, 20:00 Uhr in Geltendorf